



"AÑO DEL DRAGON". Singapur, febrero 10. Miembros de un grupo artístico realizan prácticas para la celebración del inicio del "Año del Dragón", que de acuerdo al calendario chino se inicia el 17 de febrero. (Cable-foto AP).

Resumen mundial

Presidente Italiano Anuncia Renunciará al Cargo

ROMA, febrero 10 (EFE).— Giovanni Gorla, Presidente del gobierno italiano, ha anunciado esta tarde ante la Cámara de Diputados que presentará al Jefe del Estado, Francesco Cossiga, la dimisión del Ejecutivo.



Giovanni Gorla

El gobierno Gorla, formado por la coalición de democristianos, socialistas, republicanos, socialdemócratas y liberales, ha sufrido en los últimos días numerosas derrotas parlamentarias durante la votación de la ley financiera (presupuestos generales del estado) de 1988.

Las derrotas se han debido a la aparición de numerosos "francotiradores" (parlamentarios de la mayoría que votan en contra del gobierno).

Nuevo Golpe de Estado en Otro País Sudafricano

JOHANNESBURGO, febrero 10 (EFE).— La radio de Bophuthatswana informó hoy de que el ejército de ese pequeño estado negro dentro de Sudafrica derrocó al Presidente, Lucas Mangoshe.

—Favor pase a la página 11.

85 Muertos en Disturbios Electorales en Bangladesh

DACA, febrero 10 (DPA).— Por lo menos 85 personas murieron y más de 5.000 resultaron heridas en sangrientos enfrentamientos durante las elecciones municipales en Bangladesh.

El Ministerio del Interior confirmó esta noche 39 muertes, pero un vocero estimó que la cifra era mucho mayor.

Las autoridades informaron que las elecciones fueron pospuestas

en unos 2.000 centros donde hombres armados se apoderaron de las urnas, incendiaron los locales electorales y secuestraron a los candidatos.

Testigos oculares dijeron que los tiroteos se produjeron en unos 300 centros electorales, antes de iniciarse el escrutinio, provocando la estampida de votantes y funcionarios electorales.

El gobierno desplegó a más de 200.000 efectivos.

—Favor pase a la página 60.

Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, Feb. 10 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 24 puntos a 33 puntos de alza en la lonja local. Se vendieron 2.600 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy firme.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala ... 137.00
El Salvador ... 137.00
Mexicano F.O.B.
Laredo 131.75

BID Presiona a Guatemala Aumente Tarifas Eléctricas

GUATEMALA, febrero 10 (EFE).— El gobierno de Guatemala "es presionado por el Banco Interamericano de Desarrollo y el Banco Mundial para que incremente la tarifa eléctrica", aseguró hoy una fuente de la oposición legislativa.

El diputado centrista Héctor Luna Troccoli afirmó que el alza de un 40 por ciento en la tarifa eléctrica, impuesta por el estatal Instituto Nacional de Electrificación (INDE), es producto de las presiones del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y el Banco Mundial (BM) "para que pueda pagar su deuda externa".

El INDE, que tiene una deuda exterior de 360 millones de dólares, "es condicionado por el Banco Mundial a la obtención de una rentabilidad del 4.6 por ciento para 1988, el 4.4 para 1989 y el 5 por ciento a partir de 1990", explicó Luna Troccoli.

El gobierno del Presidente Vinicio Cerezo, a través del INDE, impuso el incremento a la tarifa del servicio eléctrico en diciembre (con efecto a partir de noviembre pasado), lo que ha sido rechazado por los sectores sindicales, campesinos, populares y empresariales.

Dicen Empresarios

Alza Impuestos Creará más Contrabando en Perú

LIMA, febrero 10 (UPI).— Dirigentes empresariales y opositores advirtieron hoy que con la elevación de los impuestos a los bienes considerados suntuarios decretados ayer por el gobierno peruano se incrementará el contrabando desde países vecinos.

Instaron, además, al gobierno a fortalecer las fronteras de Bolivia, Chile, Ecuador, Colombia y Brasil, a fin de evitar que productos extranjeros sean importados ilegalmente hacia el país.

El presidente de la Confederación de Instituciones Empresariales Privadas (CONFIEP), Rafael Villegas Cerro, dijo que los impuestos "van a

favorecer el contrabando".

"Si no pone un cuidado especialísimo en las fronteras nos va inundar el contrabando", subrayó Villegas Cerro.

El gobierno elevó el martes entre 25 y 300 por ciento los impuestos de bienes como bebidas de uva llamado pisco, cerveza, cigarrillos, vinos, artefactos electrodomésticos, ropa exterior e interior de seda natural, entre otros.

Por su parte, el ex Presidente de Perú, Fernando Belaunde Terry, fus-

—Favor pase a la página 11.

"Contras" se Reunirán en República Dominicana

SAN JOSE, febrero 10 (EFE).— La asamblea de la Resistencia Nicaragüense se reunirá el 27 y 28 de febrero en República Dominicana, con el propósito de tramitar la renuncia de Alfonso Robelo como miembro del directorio y evaluar las consecuencias de la suspensión de

la ayuda de Estados Unidos.

Robelo anunció que continuará desde Costa Rica su lucha en el campo político contra "la dictadura de Managua".

La oficina de información de la "Contra" en

—Favor pase a la página 11.

Política Interna de EE.UU. Afectada por Caso Noriega

WASHINGTON, febrero 10 (EFE).— Las acusaciones de José Blandón, ex-Cónsul panameño en Nueva York y antiguo colaborador del general de ese país Manuel Antonio Noriega, podrían tener repercusiones en la política interior estadounidense.

Blandón dijo que había visto personalmente

varios cables enviados por la CIA a Noriega sobre Kennedy y Helms, dos críticos del jefe de las Fuerzas de Defensa de Panamá.

La Agencia Central de Inteligencia (CIA) desmintió que hubiera suministrado a Noriega información secreta sobre

—Favor pase a la página 11.

Banca Occidental Condiciona Créditos a Bloque Soviético

BASEL, Suiza, febrero 10 (AP).— Los préstamos de la banca occidental a los países del bloque soviético se han incrementado desde fines de 1984, pero los futuros créditos depende-

rán del mejoramiento de su capacidad de exportación, dijo un estudio conocido hoy.

La deuda externa del bloque soviético en mo-

—Favor pase a la página 27.



DECENAS MUERTOS. Dhaka, Bangladesh, febrero 10. 85 personas muertas y numerosos heridos fue el resultado de diversos disturbios ocasionados por opositores gubernamentales, durante las elecciones generales de hoy. (Cable-foto AP).